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 11 月も半ばとなりましたね。今年も残すとこ 1 ケ月半。皆様のお手元には税務署から緑の用紙が届いてきてるかと思

います。年末調整ですヨ。年末ちょーせー。毎年のことながら、「あ～、この時期がやってきたか～」って感じです。こ

れから来年の 3 月まで、弊社では繁忙期へと突入していきます。乗り切れるかいささか心配ですが、体調バッチシにし

て、頑張りま～す。では、今月も宜しくおねがいします♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 社長室から、こんど～です 

やっと少し朝夕“今日は寒いな”と思う日が増えてきましたね！「今年はおかしいんじゃない～？」と言う

声をよく聞きます。地球温暖化ですかね～！昼は汗をかき、夕方から寒く、体調を整えるのも大変ですね!!

ご注意下さいませ。 

 

さて、大成経営ｸﾞﾙｰﾌﾟでは、11 月 8 日にまた皆で川の掃除と草取りをやりました。またまた川から財布に

自転車等沢山のゴミが上がりました。いつになったら何も捨てられなくなるのだろうかと思うほどです。人間

て不思議ですね。自分の家の庭ならゴミなど捨てないのに・・・ですね。つくづくゴミのポイ捨てをしてはい

けないなと思いました。 

 

ところで、最近世間では食べ物についての問題が沢山起こっていますが、皆さんどう思われますか？北

海道の白い恋人、伊勢の赤福、それより前の不二家とありましたが、何年も続いている有名なお土産（名

物）です。とても残念に思うと同時にショックでした。どの会社も創業者の思いを次の世代に伝えていくこと

の難しさを教えてくれたような気がします。多分創業者は美味しいお菓子をお客様に食べていただこうとい

う思いで始められたと思います。「まさかこんなことになるなんて・・・」と天国で思っていることでしょう。 

 

私達中小企業でも、創業者の思い（経営理念）を社員や次の代の人にどうやって伝えていけばよいのか

というのは、とても大切なことです。経営者はいつどんな時でも、何が起こっても、常に経営ということに対し

て、正しいことかそうでないか（個人的感情を入れずに）という所で判断し、物事を決めていかなければなら

ないと考えます。そして間違いに気付いたら、きちんと謝罪し真実を語る。なかなか難しい事ですが、当た

り前と言えば当たり前のことですが、果たして何か問題が起きた時、自分に出来るかな～と不安にも思いま

す（ちょっと本音です＾＾ゞ）。 

 

今月15日～18日までベトナムへ行きます。前月ご案内させていただいて、参加したいというお客様が沢

山手を上げていただきました。少人数に分けてご案内します。ベトナム株に興味のある方、ベトナムとの商

売に興味のある方、是非どうぞ。またご案内します。ありがとうございました。 

 

 （㈱大成経営開発社長 近藤 記）                 
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� 税理士の林より 

この度、大成経営ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟとの出逢いがあり、前職の定年までは相当の期間ありましたが退職

し、大成経営ｸﾞﾙｰﾌﾟの一員となりました一風変わった税理士の林でございます。 

 

私の前職は、国家公務員で、公務員の中でも皆様方に煙たがられる警察、検察、国税の中の熊本国税

局に勤務していました。国税局におきましても、国税の調査の最後の壁と言われる、査察（マルサ）に勤務

したり、税務署におきましても、特別な調査（特調）に所属し、在職中には 3 度ほど脅しのセリフを言われた

り、2 度ほど調査に対する問題で告訴すると言われたこともありました。しかし、殺されることもなく、訴えられ

ることもなく退職することができ、新たな職場である大成経営ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟの一員として、今までの勤

務で沢山知りえた税務上の知識が、今後は、180度近く変わった立場からお客様皆様に最大限のご協力が

出来たらと思っております。 

 

私の企業理念は、お客様との対話を大切にし、会計業務だけをする

のでなく、御社の経営上の悩みや問題点をよく理解し、経営の良き相談

相手になるよう信頼関係を築いてゆきたいと考えています。““““おおおお客様客様客様客様がががが喜喜喜喜

んでんでんでんで頂頂頂頂くくくく笑顔笑顔笑顔笑顔がががが私私私私のののの明日明日明日明日へのへのへのへの活力活力活力活力ですですですです。。。。””””の気持ちで、これからお客様

の身近な事務所に心がけ、お客様の要望には素早くお応えしていきた

いと思います。何かありましたら、気軽にお電話ください。

Tel:096-377-1104 

(林秀俊税理士事務所所長 林 記） 

� 経営まめ知識 

東京もすっかり肌寒くなりました。毎月九州～東京～ベトナムなど移動と同時に体調管理が、仕事みた

いなものです。今月は、『『『『帝王学帝王学帝王学帝王学』』』』について話をさせて頂きたいと思います。 

 

そもそも帝王学とは何なのか？帝王学といえば、何だかいかがわしく聞こえます。帝王学とは、一国の

君主つまり長といわれる人が学んできた学問といわれています。国土と人民を統治するための、政治学政治学政治学政治学・・・・

組織学組織学組織学組織学・・・・心理学心理学心理学心理学・・・・人間学人間学人間学人間学などなどなどなどです。この帝王学を勉強すると勉強した人が帝王になるという事で、日本で

は天皇家しか勉強できなかったと言われています。言論自由化により、私たちも勉強が出来るようになり

ました。 

 

この帝王学は、歴史的には統治学・戦いの哲学として活用されてきています。今日では、アメリカのナ

サ・ドイツの国防参謀・日本の自衛隊などが勉強しています。また企業経営に広く活用されています。 

帝王学は、戦いの哲学として如何にして目の前の『『『『敵敵敵敵』』』』に勝つかという事と、長期的に安定成長されるか

という事などについて色々と記述されています。帝王学の原点として扱われる書物が、中国の『『『『孫子孫子孫子孫子』』』』と

『『『『貞眼政要貞眼政要貞眼政要貞眼政要』』』』です。この本を読み解くことは、非常に難解ですが財産になります。そもそも組織学と心理

学ですので、人生において家庭、会社、いろいろな団体で活用する事が出来ます。人生を生きて行く事が

楽になった気がします。 

 

それは何故なのかというと、帝王学の中では戦いの中で常に『敵』が出てきます。ところが今の世の中

では、戦争時でもありませんし敵などいません。ところが、人は常に組織の中で生きています。家庭・学

校・会社・国家・地球・宇宙など友達関係もそうかもしれません。そこで現代では、この帝王学を会社経

営など組織運営の方法として広く学問として勉強されています。今日勉強するときのキーワードが、先ほ

どの『『『『敵敵敵敵』』』』というというというという言葉言葉言葉言葉をををを『『『『問題問題問題問題』』』』というというというという言葉言葉言葉言葉にににに置置置置きききき換換換換えてえてえてえて勉強勉強勉強勉強すると、ことごとく会社経営など人生に有

効に活用する事が出来ます。人生において、会社経営において『問題』がない人なんてありえません。『問

題』を『問題』と思わず、『問題』を自分の人生など会社の成長に必要なものとして生きていきたいですね。 

 

帝王学について勉強されたい方がありましたら、弊社経営統括室までご連絡下さい。案内などをさせて

頂きます。来月は12月号で今年最終号なので、21世紀の世界観について話をしてみたいと思います。 

    (㈱大成経営開発ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟ会長 石本 記) 
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� 第2回ＳＹ大成塾の報告 

去る 10 月23 日、㈱ＳＹワークス様と大成経営ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟ共催の第2 回ＳＹ大成塾を弊社3Ｆｾﾐﾅ

ｰﾙｰﾑにて開催しました。ご参加いただきました皆様、大変有難うございました。 

 

今回のテーマは「理念型の経営」。益田ﾄﾞﾗｲﾋﾞﾝｸﾞｽｸｰﾙ、ﾈｯﾂﾄﾖﾀ南国の事

例等とともにお話いただきました。驚きなのは、どちらも地方の会社ということ。

益田ﾄﾞﾗｲﾋﾞﾝｸﾞｽｸｰﾙは島根県、ﾈｯﾂﾄﾖﾀ南国は高知県にある会社なんですが、

そのアィデアには目から鱗でした。場所っていうのはハンデではないのだな

あとつくづく思います。溢れでてくるｱｲﾃﾞｱ→それを実践し継続していく情熱、

そういったものがあれば、地方でも魅力ある会社へと発展していくのですね。 

最後に、葛西さん製作の、とあるお菓子会社の紹介映像を見せていただき、なんだか“じ～ん”ときてしま

いました。その時バックでﾞ流れていたコブクロの「ここにしか咲かない花」のメロディーがしばらく頭から離

れず、その後思わずＣＤを買いに行っちゃいました♪ 

 

次回の開催は、来年の 1 月の予定。どんなお話が聞けるのか、楽しみです。皆様のご参加をお待ちして

おります。この勉強会を地道に続け、熊本を盛り上げていきましょう！ 

 

◆ 地域奉仕活動の報告 「 河川掃除大作戦 」 

去る11月8日、大成経営ｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞｸﾞﾙｰﾌﾟ本社では、河川掃除大作戦を行

いました。一回目は昨年の10月、そして二回目は今年の4月に実施しましたの

で、今回で三回目となりました。前回に引き続き、近隣の積水ハウス様が快くこ

の活動に賛同してくださり、参加されました。大成経営ｸﾞﾙｰﾌﾟから28名、積水ハ

ウス様から 17 名、計 45 名。頑張りましたよ～。 

 

で、当日の様子。秋晴れのとてもあたたかな陽の中、朝 9 時から大作戦を開

始しました。男性陣数名がウエダーを着て川の中に入り、ゴミをすくい上げてい

きました。上から見てると、川の水はそんなに深くなさそうだし簡単そうに見えま

すが、川の底は沼のようになっていて、足がズボッと入るとなかなか抜けないそ

うで、ちょっと前進するのにとても体力を使うとのこと。さらに川の濁った臭いが

体中にまとわり付いて、「くさかった～トホホ」だったそうです。川に入られた

方々、大変お疲れ様でした。一方女性陣は、川沿いの雑草取りを行いました。

12 時までの約 3 時間、みっちり作業に励みました。 

 

そして、作業後の昼食会。前回はバーベキューでしたが、今回はおでん会に

しました。実はこのおでん、この日のために前々日から作り始めて、2 日間たっ

ぷり煮込んでおいたものでした。ゆで玉子の殻むき 120 個、里芋の皮むき 100

個、大量の揚げ物の湯通し等々、今まで、一度にこんな大量のおでんを作った

ことがなく、不安でしたが、なんとかなりました。食べていただいた皆さんから

「掃除の疲れもこのおでんで吹き飛んだよ～。」「美味しかった～」などと言って

いただき、嬉しい限りでした。 

 

本社が今の場所に引っ越してきてもう6年。ここで仕事をさせていただいてい

るという感謝の気持ちを忘れず、これからも頑張っていきたいと思います。あり

がとうございました。 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

寒くなり、星がよく見える季節となりましたね～。仕事帰り夜空を見上げると、たくさんの星☆が瞬いてて、心癒されます。 

いろんなことあっても、星☆を見ると、「ま、いっか～」って思う今日この頃デス。。。。 
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